

Desde 1963

EL HERALDO

DE SALTILLO

Aumentan calificación crediticia del municipio de Ramos Arizpe al llegar a deuda cero

Por **El Heraldo de Saltillo**

5 diciembre, 2024

La Agencia Internacional HR Ratings elevó la calificación crediticia y ratificó la perspectiva Estable del Municipio de Ramos Arizpe luego de que, en este 2024, la administración del alcalde Chema Morales Padilla concluyó el pago total de la deuda histórica.

La institución financiera revisó al alza la calificación de "HR A" a "HR A+", con perspectiva Estable, al considerar que se cuenta con finanzas sanas que favorecerán mayores inversiones para servicios básicos y de mantenimiento en la ciudad.

"Esto después que, en septiembre de 2024, el Municipio amortizó el total de su Deuda Directa, la cual estaba compuesta por un crédito de largo plazo con Banobras. Se estima que el dinamismo industrial suscitado en el Municipio derivará en un alza de los Ingresos de Libre Disposición (ILD). Con esto, no se proyecta la contratación de deuda bancaria de corto o largo plazo durante los siguientes años, por lo que la razón de la Deuda Neta (DN) a ILD sería negativa entre 2024 y 2026", señaló el comunicado emitido por la Agencia Internacional HR Ratings.

Al cierre de 2018, el Municipio de Ramos Arizpe registraba una deuda histórica superior a los 98 millones de pesos, colocándose con una calificación crediticia "HRBBB+", misma que refiere riesgo de incumplimientos.

La austeridad y disciplina presupuestaria aplicada durante las dos administraciones del alcalde Chema Morales Padilla permitieron saldar el pasivo en su totalidad y aumentar la calificación crediticia, en 2019, a "HR A-" con perspectiva Estable.

Mientras que, en 2020 la evaluación mejoró a "HR A" con perspectiva Estable, manteniéndose así hasta este 2024, en que se alcanza la calificación "HR A+" que refleja la capacidad del Gobierno Municipal para cumplir con sus obligaciones financieras.